

30 neue Diakone aus 11 Ländern

Bischof Javier Echevarría hat am Samstag, den 9. November, 30 Gläubige der Prälatur Opus Dei aus 11 Ländern zu Diakonen geweiht. Die Feier fand in der römischen Basilika San Eugenio statt

12.11.2013

Die Diakone gehören seit mehreren Jahren der Prälatur an und wurden nach Abschluss der entsprechenden Studien geweiht. Die Priesterweihe empfangen sie am 10. Mai 2014.

Die Namen der Weihekandidaten:

Ángel María Tallón Avilés (Spanien)

Alfonso Bailly-Bailliére Torres-Pardo
(Spanien)

Marcos Javier Gaviola (Argentinien)

Raúl Ruvalcaba Peña (Mexiko)

Alfonso Izco Mutiloa (Spanien)

José Verdiá Báguena (Spanien)

Rafael Carlos de Mosteyrín Gordillo
(Spanien)

David Lázaro Blázquez (Spanien)

Manuel Navarrete García (Spanien)

Joaquín Rebolé Ruiz (Spanien)

Jesús Gil Sáenz (Spanien)

Dámaso Ángel Azagra Malo (Spanien)

Ignasi Pujol Artigas (Spanien)

Jesús Vidal Gil (Spanien)

Paul Muller Aguirre
(Großbritannien)

Miguel García Manglano (Spanien)

Pedro Pablo Arriagada Irarrázaval
(Chile)

Nicolás Massmann Bozzolo (Chile)

Víctor Abascal Rojo (Spanien)

Manuel Ángel Villalobos Sánchez
(Spanien)

Santiago Villa Botero (Kolombien)

Nicolás Vergara Correa (Chile)

Daniel Ricardo De Boni Argenta
(Brasilien)

Xavier Carbonell (Frankreich)

Héctor Tadeo López Limón (Mexiko)

Carlos Andrés Varela Vega (Uruguay)

David Serrano-Calvillo Ramos
(Spanien)

Dennis Jao Yu (Philippinen)

Dennis Rodgen Atienza Tolentino
(Philippinen)

Alex Mbonimpa (Uganda)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/30-neue-diakone-aus-11-landern/> (01.02.2026)